

AEDEM estuvo presente en la cena benéfica de Villarrubia de los Ojos

María José García / Ciudad Real

La Asociación de Esclerosis Múltiple de Ciudad Real, AEDEMR, participó el pasado día 11 de Septiembre en la Cena Benéfica que organizó el Excelentísimo Ayuntamiento de Villarrubia de los Ojos en la Carpa del Recinto Ferial con motivo de sus ferias y fiesta patronales en honor a la Ntra. Sra de la Sierra. Una nueva iniciativa dentro del programa de festejos de la localidad que tuvo como objetivo primordial la reunión de los diferentes colectivos de enfermos crónicos del municipio. De esta manera, la cena se convirtió en un punto de encuentro donde

cruce de opiniones, una oportunidad de conocer nuevos amigos y una estupenda cena, fueron capaces de convocar a más de doscientas personas en un lugar acogedor", comenta José Luis Poyatos, vicepresidente de Cocemfe Ciudad Real y miembro de AEDEM.

La iniciativa

Esta nueva idea surgió con el fin de que absolutamente toda la localidad de Villarrubia de los Ojos participara de sus fiestas patronales. Por este motivo, el consistorio no dejó de lado a los enfermos crónicos y pensando en ellos organizó esta cena. Así, dos euros del precio



Cena benéfica en Villarrubia de los Ojos / COCEMFE ORETANIA

final por cubierto fueron destinados a beneficio de las asociaciones presentes en el acto, entre las que se encontraba AEDEM, ya que la asociación sede en la capital, tiene asociados en el municipio. "No pudo faltar nuestro amigo y socio Maximiliano Montero, quien ejerció de maestro de ceremonias y llevó a cabo a lo largo del acto el sorteo



Integrantes de AEDEM durante la cena / COCEMFE ORETANIA

La asociación participó en esta convocatoria solidaria que la localidad organizó a beneficio de enfermos crónicos

de dos estupendas cestas de regalo donadas por empresas de Villarrubia", explica Poyatos.

Por todo ello, desde AEDEM se

quiere agradecer al consistorio y a las firmas colaboradoras de la localidad, "por este original evento en el que pudimos reencontrarnos

con amigos, encontrar otros nuevos y disfrutar de una bonita noche de fiesta", concluye el vicepresidente de Cocemfe.

CIUDAD ACCESIBLE convoca el concurso 'Educación y discapacidad'

M. J. García / Ciudad Real

Ciudad Accesible, la asociación de la capital que lucha por la igualdad de las personas con discapacidad convoca por tercer año consecutivo su concurso de dibujo, este año bajo el título *Educación y Discapacidad*. "El objetivo es que los niños que participan realicen dibujos sobre como ven la educación, el derecho de aprender y la discapacidad", comenta Cirila del Campo, presidenta de la entidad.

Y es que entre los objetivos primordiales de la asociación se tiene muy en cuenta la necesidad de educar y sensibilizar a los más pequeños. "Educando en valores de igualdad desde la infancia se contribuye a lograr la normalización y la igualdad que perseguimos", prosigue Del Campo.



Dibujo de Patricia Lázaro, del colegio Jorge Manrique



Dibujo de Gonzalo Beamud, del colegio San José



Dibujo de Isabel Domínguez, de la asociación AMPA

Certamen consolidado

La tercera edición del concurso es tan sólo una muestra del éxito de las anteriores convocatorias. Sin ir más lejos, la pasada edición titulada *La discapacidad dentro del mundo laboral*, finalizó con la entrega de premios el pasado mes de junio. El jurado, formado por autoridades de la política local; la coordinadora del Patronato de Personas con Discapacidad de la capital y la propia presidenta de esta asociación otorgaron los premios a Patricia Lázaro del colegio Jorge Manrique; Gonzalo Beamud del colegio San José e Isabel Domínguez de la asociación AMPA.

La concienciación de estos jóvenes ayudará a crear una futura sociedad en el que la igualdad, la accesibilidad y en definitiva, las barreras sean cada vez menores.



Momento de la entrega de premios de la pasada edición / COCEMFE ORETANIA

